

## **Wieder Erfolg für Umweltforum!**

Der Hartnäckigkeit von GRin Dr. Elisabeth Kleissner ist es zu verdanken, dass bis auf weiteres keine neuen Mobilfunkanlagen im Ortgebiet von Wiener Neudorf bewilligt werden.

***„Der Gemeinderat der Marktgemeinde Wiener Neudorf beschließt, bis zur Überprüfung der von Mag. Robert Marschall (Firma TriCoTel Telekom GmbH) im Gemeindegebiet der Marktgemeinde Wiener Neudorf durchgeführten Messungen, durch die NÖ Umweltschutzbehörde (mit Schreiben vom 15.10.2007 übermittelt) keine Mobilfunkanlagen im Ortsgebiet (innerhalb der Ortstafeln) im Rahmen der gesetzlichen Möglichkeiten zu genehmigen bzw. durch Anzeigen zur Kenntnis zu nehmen.“***

**Dieser Antrag wurde am 22.10.2007 einstimmig beschlossen!**

Damit kann auch der Sendemast am Polizeigebäude noch nicht gebaut werden – die Anrainer können aufatmen!



**Ihre Meinung ist uns wichtig! – Schreiben Sie uns! – [ufo-home@aon.at](mailto:ufo-home@aon.at)**